

Berikan Rasa aman, Polsek Pabuaran dan Kapolresta Cirebon Hadiri Halal Bihalal

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Apr 30, 2024 - 12:22



CIREBON - Dalam rangka memberikan kenyamanan dan keamanan dalam acara Halal Bihalal Akbar bersama Al Habib Lutfi Bin Yahya Bin Toha yang diselenggarakan oleh Forum Cirebon Timur Mandiri (FCTM) bekerjasama dengan Forum Cirebon Timur Bersholawat (FCTB) Kapolsek Pabuaran menurunkan personilnya untuk melakukan pengamanan acara tersebut, bertempat di Cafe Azimut Jl. Merdeka Utara Desa Bojongnegara Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua FCTM KH. Usamah Mansyur, Rois Syuriah PCNU Kab. Cirebon Dr. KH. Wawan Arwani Amin, Ketua Tahfidziyah PCNU Kab. Cirebon KH. Azis Hakim Syahrozie, Habib Muhammad Lutfi Bin Yahya Bin Toha diwakili oleh Gus Noval, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. Dandim 0620 Letkol Inf. Aditya Wira Respati, H. Agus Maksum, Wakil Ketua DPRD Teguh Rusyana Merdeka, SH. Setum FCTM Dr. Taufik Ridwan, M.Hum,

para Tamu undangan dan warga masyarakat Cirebon Timur lebih kurang ± 500 orang.

Pengamanan dari jajaran Polsek Pabuaran, ditambah personil Polsek Zona Timur dan Perkuatan personel Satlantas, Dalmas Polresta Cirebon serta Anggota Koramil 2006 Pabuaran, Sat Pol PP Kec. Ciledug, dilakukan dengan tujuan untuk mencegah gangguan Kamtibmas serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada sejumlah Pejabat Daerah, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat dan seluruh warga masyarakat yang hadir selama kegiatan berlangsung. Ini sudah menjadi tugas rutin dan kewajiban anggota Kepolisian dituntut untuk selalu hadir di tengah-tengah kegiatan masyarakat. "Ucap Kapolsek"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan kegiatan yang mendatangkan banyak orang atau warga masyarakat ini membutuhkan pengamanan yang ekstra. Dari Rundown acara kegiatan yang telah disusun oleh Panitia FCTM bersama FCTB" perkiraan sementara yang terlibat dan hadir dalam acara ini pejabat Forkompinda Cirebon dan tamu undangan lebih kurang 1000 orang. Acara yang ini dimulai pukul 19.30 wib dibuka dengan Mahalul Qiyam dan dilanjutkan pukul 19.30 - 24.00 ini akan menampilkan Gema Sholawat disambung Tausiyah oleh Al Habib Lutfi Bin Yahya Bin Toha diwakili oleh Gus Noval. Ini akan mengundang banyak masa. "Tuturnya".

"Kita telah memploting personel sesuai titik-titik yang sudah ditentukan, untuk memberikan pelayanan pengamanan baik kepada Tamu Undangan dan warga masyarakat sekitar yang hadir pada saat acara tersebut berlangsung. "Ujar Kapolsek Pabuaran"

Selain melakukan pengamanan seluruh Personil memberikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas kepada seluruh warga masyarakat yang datang pada acara tersebut agar tetap hati-hati dan selalu waspada dalam menjaga diri dan bareng-barang bawaan seperti perhiasan, HP, uang tunai dan barang berharga lainnya, karena tidak menutup kemungkinan orang yang akan berbuat jahat ada disekitar kita. "ungkapnya"

"Dengan harapan kita bersma dan dengan kerjasama semua pihak dalam menciptakan keamanan, ketertiban dan kenyamanan situasi acara tersebut bisa berlangsung lancar, aman dan kondusif. "tutup Kapolsek Pabuaran."

Seluruh rangkaian kegiatan Halal Bihalal bersama Al Habib Lutfi Bin Yahya Bin Toha yang diselenggarakan Forum Cirebon Timur Mandiri (FCTM) bekerjasama dengan Forum Cirebon Timur Bersholawat (FCTB) mendapat pengamanan secara tertutup dan terbuka oleh Personel Polsek Pabuaran dan perbantuan personil Polsek Zona Timur serta Perkuatan Satlantas dan personel Dalmas Polresta Cirebon. Secara keseluruhan kegiatan berjalan aman, lancar dan kondusif.